



RBS-Medienmitteilung vom 16. Juni 2010

Nächtliche Tram-Testfahrten in Bern

Ab Dezember 2010 wird die heutige Linie G weiter bis ins Fischermätteli geführt. Auf dieser neuen Linie 6 werden RBS-Fahrzeuge – die «blauen Bähnli» – verkehren. Um die reibungslose Einführung zu garantieren, werden bereits in der Nacht vom 16. auf den 17. Juni 2010 Testfahrten durch RBS und BERNMOBIL zwischen Bahnhof und Fischermätteli sowie am Eigerplatz durchgeführt. BERNMOBIL und RBS sind bestrebt, Lärmemissionen zu vermeiden.

## Auskunft erteilt

Fabienne Thommen, Verantwortliche Kommunikation Regionalverkehr Bern-Solothurn RBS, Tel: 031 925 55 57 oder <u>fabienne.thommen@rbs.ch</u>

Annegret Hewlett, Direktion/Unternehmenskommunikation BERNMOBIL, 031 321 88 11, annegret.hewlett@bernmobil.ch